

Bürgerstiftung unterhält das BürgerKolleg nunmehr seit sieben Jahren

Seit nunmehr sieben Jahren engagiert sich die Bürgerstiftung mit großem Erfolg für das BürgerKolleg und hat damit ein nachhaltiges Bildungsangebot für das ehrenamtliche Engagement in unserer Region geschaffen.

Was 2017 begann, ist heute ein fester und geschätzter Bestandteil des Programms der Volkshochschule Remscheid – und aus der Bildungslandschaft des Bergischen Landes nicht mehr wegzudenken.

Auch im Jahr 2023 konnte das BürgerKolleg erneut zahlreiche ehrenamtlich tätige Menschen erreichen. In vielfältigen Kursen und Seminaren wurden sie gezielt geschult, weitergebildet und in ihrer wichtigen Arbeit unterstützt. Ziel ist es, das ehrenamtliche Engagement zu stärken, Kompetenzen zu vermitteln und den Teilnehmenden das notwendige Rüstzeug für ihre verantwortungsvollen Aufgaben an die Hand zu geben.

Das BürgerKolleg überzeugt durch ein breit gefächertes Kursangebot, das zahlreiche Themen abdeckt, die für Vereine, Institutionen und Interessengemeinschaften von besonderer Bedeutung sind – von organisatorischen und rechtlichen Fragestellungen über Kommunikation und Vereinsmanagement bis hin zu aktuellen gesellschaftlichen Themen. Sämtliche Angebote sind für die Teilnehmenden kostenfrei und somit niedrigschwellig zugänglich.

Ein verlässlicher Kooperationspartner ist dabei die Volkshochschule Remscheid, die die gesamte Organisation des BürgerKollegs übernimmt – von der Planung und Koordination der Kurse bis hin zur Raum- und Terminplanung.

Diese enge Zusammenarbeit bildet das organisatorische Rückgrat des erfolgreichen Projekts.

Das aktuelle Programm des BürgerKollegs finden Interessierte sowohl auf den Seiten der Volkshochschule Remscheid als auch unter

www.buergerkolleg-remscheid.de